

## Irrigation : renforcement de la coopération entre les pays du bassin du Nil

Dossier de la rédaction de H2o  
October 2012

Les

ministres de l'Irrigation des pays du Bassin du Nil, tiendront une réunion extraordinaire à Kigali prévue vers la fin du mois d'octobre pour examiner la coopération entre les pays du Bassin du Nil, a déclaré le ministre de l'Irrigation et des Ressources hydrauliques, Mohammad Bahaa Eddine, à l'issue de la réunion du Haut Comité de l'eau du Nil. De fait, le premier ministre Hisham Qandil, a appelé à poursuivre la ente les trois pays du Nil oriental, à savoir l'Égypte, le Soudan et l'Éthiopie. Dans une réunion du 2 octobre 2012 avec le Haut Comité de l'eau du Nil, M. Qandil a affirmé l'importance de l'inauguration de la route terrestre liant le Caire à Khartoum et Addis-Abeba, qui renforcerait l'échange commercial entre les trois pays de manière à traduire les orientations africaines de l'Égypte post-révolution.

Egypt State Information Service (Cairo) - AllAfrica 03-10-2012

... mais pas avec n'importe qui

Le

ministre de l'Irrigation et des Ressources hydrauliques, Mohamed Bahaa Eddine, a souligné que l'Égypte n'exporte et n'exportera pas les eaux du Nil à n'importe quel autre pays, le pays souffrant d'un déficit dans ses ressources hydriques. Il a précisément que les lois internationales régissant les fleuves transfrontaliers interdisent le transfert des eaux d'un fleuve à l'extérieur du bassin.

Egypt State Information Service (Cairo) - AllAfrica 08-10-2012